
令和 3 年度学校運営協議会第 2 回会議 記録 

文責：【精神】船木 

日時 令和 3 年 11 月９日（火） 

 

報告・連絡 

（１）学校経営計画の進捗状況  

≪委員からのご意見≫ 

・山田委員・・・進捗状況の載せた学校経営計画を出してほしい。昨年度もお伝えしたと思

う。 

 →大変申し訳ないです。 

・井村委員…児童生徒が使用するタブレットはどこで支給されたものか。 

 →児童生徒が使うものは、地域校で支給されているもの。刀根山支援学校として支給され

ているものを各部署に配置している。 

 通信費はどうなっているのか。 

 →学校 Wi-Fi を利用している。 

 会議での活用は。 

 →各会議で積極的に利用してきた。 

・平賀委員…分教室間の連携や、医療者との連携はどうなっているのか。 

 →医療関係者との会議が実施できない部署もあった。 

 

（２）各部署の前期教育活動の状況 別紙のとおり 

≪委員からのご意見・感想≫ 

・平賀委員…各分教室の取り組みを詳しくご紹介いただきありがとうございます。コロナ禍

の厳しさ、でもその環境だからこそできたこと。教員の心のケアが必要になってきた。し

んどさの共有で、まさにこの場がピアサポートになる。個人でケアするのではなく、組織

としてケアできるシステムが必要。先生方の負担も多い。長く働けるように。 

→普段の先生方の状態をみながらサポートできる体制が必要だと感じている。 

（３）令和 3 年度の学校教育自己診断票の実施について 別紙のとおり 

≪委員からのご意見・質問≫ 

・山田委員…学校教育自己診断の職種の表記はこのような形だったのか。委員会指定のもの

なのか。 

 →学校独自の様式である。各職種の意見を参考に対応していくことを考えている。 

・平賀委員…手渡しだと本音が書けないのでは。回収ボックスの利用や、封筒に入れるなど

の工夫をしてはどうか。 

 


